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今晚鲁能泰山主场对阵河南建业

被被高高看看，，唐唐尧尧东东不不淡淡定定了了

延参法师

为鲁能“开光”

本报记者 李志刚

亚冠联赛未能小组出线，
鲁能泰山在本赛季剩余的比赛
中，只能征战国内赛场了。面对
新的形势，鲁能主帅库卡制订
了新的计划书，4月26日，在接
受采访时库卡表示，在中超联
赛因为巴西世界杯停赛之前，

“希望鲁能泰山能够跃居中超
积分榜首，处于领跑的位置。”
最近一段时间，库卡显得严肃
了许多，他的脸上不再像刚到

中国时那样经常洋溢笑容，有
人分析这是因为赛程过于紧
密，再加上鲁能的成绩一直处
于波动期不太稳定的缘故。库
卡解释说，除了工作的原因，近
期他及家人还遇到了一些麻
烦，“我自己有些问题，我的家
人遇到了很严重的健康问题。
我的笑容减少，更多的是因为
这个原因。我相信上帝会给我
力量，并保佑我的家人尽快恢
复健康。”

鲁能无缘亚冠小组出线，库

卡特意感谢了山东球迷的优异
表现，他认为“鲁能大球场”内的
球迷，能在球队被淘汰出局之后
还给予球员鼓励、支持，这一点
非常重要，“正是球迷的支持，让
我的球员保持信心，我们将以此
为动力，打好今后的比赛。”

根据规定，2014中超联赛
战罢第14轮之后，将会进入间
歇期，为巴西世界杯让路，库卡
希望在那之前，鲁能能够领跑
中超，“我们一定会全力以赴。
在间歇期内，我们教练组会对

球队进行详细的分析、总结。我
会根据球队的整体表现，来决
定是否引进新的球员，是否减
少现在一线队的人员。”

4月26日，广州恒大在中超
联赛中客场4：0大胜辽宁，目前
在积分榜上以5分的优势领先
于少赛一场的鲁能泰山。库卡
要想实现自己的计划，只能在4
月27日率队击败河南建业，保
持对恒大的压力，这就意味着，
4月27日的“鲁豫之约”，平局对
于鲁能来说都意味着失败。

谋谋定定而而后后动动 库库卡卡制制订订计计划划书书
世界杯前，鲁能力争领跑中超

本报记者 李志刚

中超升班马河南建业，来
到济南挑战在中超积分榜上
名列次席的鲁能泰山，这场球
在很多人看来都没有悬念。正
因如此，当河南建业主帅唐尧
东得知有人专门分析河南队
的战术打法，认为河南队将以
两条边路为主与鲁能周旋时，
表现得相当吃惊，“怎么？还这
么重视我们河南队？”

唐尧东表示，鲁能泰山是
一支非常优秀的球队，“进攻、
防守都很有内容，对我们来
说，这将是一场相当艰苦的比
赛。”唐尧东谈到，河南建业作
为升班马，战术上想有太大的

变化不太现实，“近期我们又
遇到球员伤病、停赛等问题，
没办法，只能对一些位置进
行被动调整，现在只能根据
实际情况、球队状态，制定比
赛的战术打法和人员配置。”

“不过既然来了，做了
那么多准备，我希望能有精
彩 的 比 赛 ，也 能 有 好 的 结
果。”唐尧东最后透露，河南
队追求中路、边路结合的战
术打法，“但有时候我们自
己的队员达不到要求，有时
候对手防守能力很强，限制
住了我们的发挥。我希望球
员都能按照制定的战术去
做，具体效果怎么样，就看
临场发挥了。”

新华社上海4月26日体育
专电(记者 朱翃) 中超联赛
26日展开第8轮的争夺。在一场
申城德比中，上海上港队主场
与绿地申花队战成1：1平。

上港队外援麦克布林与
申花队徐亮各贡献了一粒漂
亮的进球。比赛最后时刻，双
方队员发生冲突，杨世元和
柏佳骏分别被红牌罚下。

上赛季绿地申花主客场
双杀上海上港，捍卫了自己上
海足坛大哥的地位；但本赛季

7轮比赛过后，上海上港排名
第五，绿地申花排名第九，上
港已有与绿地申花再较高低
的实力。

第22分钟，上港队员将
球吊向申花禁区，防守队员
头球解围不远，上港队外援
麦克布林在禁区前沿一脚势
大力沉的凌空抽射，皮球直
入网窝。

第35分钟，绿地申花获得
禁区右侧的任意球。徐亮踢出
一脚漂亮的弧线球，虽然球速

不快，但上港门将颜俊凌被攻
防队员阻碍了视线，只能目送
皮球弹地后越过球门线。

比赛临近结束时，场上
队员略显急躁，肢体冲撞和
犯规开始多了起来。补时阶
段，上港队刚换上场不久的
杨世元对莫雷诺飞铲犯规，
申花队员随即围过来，柏佳
骏上前推倒了杨世元。杨世
元因恶意犯规被主裁红牌罚
下，而柏佳骏因报复对手也
吃到红牌，两人双双离场。

无无红红牌牌 不不德德比比
上港平绿地，终场时刻两人染红

恒大4：0辽宁

里皮吐槽场地

本报记者 李志刚

最近几年，借助微博这一
平台，延参法师火遍全国。近
日，延参法师来山东参加文化
交流活动，在一次活动现场，他
获赠一件鲁能泰山队29号球衣，
值得一提的是，向他赠送球衣
的，是原鲁能泰山俱乐部常务
副总、现任山东电力集团公司
工会副主席的韩公政。

据了解，延参法师是一位
“资深”球迷，今年1月他来山东
参加活动时，就表达过“我就求
山东的足球啊，成绩越来越好”
的期望。这一次，韩公政亲手将
球衣以及一面鲁能队旗交给延
参法师，据现场人士透露，延参
法师非常高兴。加“V”认证的

“佛教微博经典”，发布了图片，
特意“关注”延参法师，并表示

“力挺山东鲁能队，这是开光的
节奏吧”。延参法师转发了这条
微 博 ，并 且 写 道“ 鲁 能 ，加 油
哦”。

新华社沈阳 4月 2 6日体育
专电(记者 李铮) 26日中超第
8轮开打，广州恒大客场4：0轻松
战胜辽宁宏运，穆里奇攻入一
球，打破赛季进球荒。赛后里皮
称宏运主场虽看起来很漂亮，
但草皮条件不堪入目，在这样
的场地上踢球不利于发挥。

辽宁宏运本赛季的主场、
盘锦红海滩体育场是为去年全
运会修建的。赛季前，辽宁宏运
离开了扎根五年的沈阳铁西体
育场，选择红海滩体育场作为
2014赛季的主场。当日比赛红海
滩体育场草皮不平的缺点暴露
明显，皮球在场地上时常蹦蹦
跳跳，而且球员在做急转急停
动作时经常摔倒。

见惯了大场面的里皮对该
体育场的场地条件非常失望，

“这个球场很漂亮，但很遗憾场
地条件不堪入目。在这个场地
踢球，会影响球队的表现。”里
皮尤其强调了场地对年轻队员
的限制，说：“辽宁队有一些非
常有潜力的年轻队员，但在这
样的场地上踢球，会限制他们
的发挥。”

这已不是第一次有人直接
批 评 盘 锦 体 育 场 的 草 皮 状 况
了。20日，效力于天津泰达的辽
足旧将王新欣也曾说，在这样
的场地上，根本谈不上技战术
和配合。

鲁能给唐尧东出了难题。 Osport供图

工作和家庭的压力，让库卡的笑容少了。（资料片） 本报记者 王鸿光 摄

德比战向来火爆。 新华社发
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